

---

## Mercedes-Benz V-Klasse im Zeichen des Triathlons

Mercedes-Benz baut sein Engagement im Triathlon-Sport aus und hat mit der amtierenden Ironman-Siegerin Daniela Ryf eine neue Markenbotschafterin. Die Schweizerin Daniela Ryf ist seit 2007 Profi-Triathletin und ab sofort in einer V-Klasse unterwegs.

Neben Daniela Ryf unterstützt Mercedes-Benz in diesem Jahr erneut Anja Beranek aus Deutschland, die Finnin Kaisa Lehtonen und Asa Lundström aus Schweden. Auch die Partnerschaft mit dem aktuell zweitbesten deutschen Profi-Triathleten Sebastian Kienle und dem internationalen Team Sport for Good, dem unter anderem Timo Bracht, Horst Reichel und Julian Beuchert angehören, wird in der kommenden Saison fortgesetzt. Seit 2016 ist auch Jan Frodeno, amtierender Ironman, Markenbotschafter.

Der Stuttgarter Autohersteller unterstützt außerdem die „Ironman European Tour“. Neu darunter sind in der kommenden Saison der Ironman 70.3 Luxembourg, Ironman Maastricht, Ironman Hamburg und Ironman Italy Emilia-Romagna. Bei den Rennen stehen V-Klasse Fahrzeuge für den Support- und Shuttle-Service zur Verfügung. Darüber hinaus ist die Van-Sparte von Mercedes-Benz bei ausgewählten Wettkämpfen mit einem Expostand vor Ort. Dort können sich Zuschauer über Equipment, Pflege- und Servicethemen informieren und mit Sportlern und Experten austauschen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Profi-Triathletin Daniela Ryf ist Markenbotschafterin für die V-Klasse von Mercedes-Benz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Profi-Triathletin Daniela Ryf ist Markenbotschafterin für die V-Klasse von Mercedes-Benz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Profi-Triathletin Daniela Ryf ist Markenbotschafterin für die V-Klasse von Mercedes-Benz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz unterstützt 2017 im vierten Jahr den Triathlon-Sport.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz unterstützt 2017 im vierten Jahr den Triathlon-Sport.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler